

Métiers d'Art chez Concepto

Joël A. Grandjean

Environ 600 mètres carrés supplémentaires s'apprêtent à accueillir des talents nouveaux dédiés aux métiers d'Art. Du côté du 85 de la Rue du Collège à La Chaux-de-Fonds, les grands travaux se poursuivent.

Gravure main, respect d'un héritage

Sous la raison sociale Arts & Design Manufacture SA, Valérien Jaquet a repris l'héritage spirituel, une dizaine d'artisans, des outillages ainsi que les talents confirmés, Fanny et Julien Queloz, d'une aventure entrepreneuriale familiale qui eut son heure de gloire. L'aventure, plus que centenaire, se poursuit donc, intimement liée à l'histoire de la gravure main au burin, celle qui fait encore aujourd'hui la fierté de la plus ancienne

Un souffle nouveau de Métiers d'Art et de savoir-faire rares, telle la marqueterie, s'apprête à se nicher dans un superbe écrin architectural issu d'une nouvelle vague d'agrandissements.

Les nombreuses techniques de gravure main sont pratiquées par l'équipe d'Arts & Design Manufacture (Concepto).



Fanny Queloz, une histoire familiale liée aux Métiers d'Art, à la tête d'Arts & Design Manufacture

école d'arts appliqués de Suisse, l'EAA de La Chaux-de-Fonds, fondée en 1873.

Au monde de l'horlogerie d'excellence, celle du très haut de gamme, les décorations ont toujours marqué la différence. Et la gravure main, celle qui se pratique sur les composants horlogers, les cadrans ou les boîtes elles-mêmes, a toujours été un art majeur pratiqué par Arts & Design Manufacture SA. Un art pluriel qui se conjugue en une palette de techniques différentes, mélange de taille douce, ciselage et gravure en relief, des techniques que peu savent encore maîtriser.



Valérien Jaquet fondateur de Concepto Holding: les agrandissements offrent un bel écrin à l'équipe grandissante dédiée aux métiers d'art